



Stadt Wuppertal

**Städt. Gemeinschaftsgrundschule  
Kurt-Schumacher-Straße**

Städt. GGS Kurt-Schumacher-Str. 130, 42111 Wuppertal (Postanschrift)

Kurt-Schumacher-Str. 130  
42111 Wuppertal

Frau

Es informiert Sie

Frau Sabine Klose, Rektorin

Sabine Fahrenkrog

Telefon (0202)

5 63-65 39

Stadtbetrieb Schulen

Fax (0202)

70 25 15

Wuppertal

E-Mail

GS-Kurt-Schumacher@gmx.de

Homepage

www.gs-kurt-schumacher.de

Sprechzeiten

Mi und Fr 8.15 - 12.15 Uhr

Datum

13. Februar 2006

## **Namensänderung der Grundschule Kurt-Schumacher-Straße**

Sehr geehrte Frau Fahrenkrog,

im Rahmen der Schulentwicklungsplanung haben sich Lehrerinnen und Lehrer sowie die Elternpflegschaft unserer Schule mit dem aktuellen Schulnamen auseinandergesetzt.

Da die Grundschule Kohlstraße mit Beginn des neuen Schuljahres aufgelöst wird und die verbleibenden Schülerinnen und Schüler dann unsere Schule besuchen sollen, sind wir im Bezirk Uellendahl nun die einzige Gemeinschaftsgrundschule.

Im Hinblick auf die gewünschte und geplante Vernetzung von Schule und Jugendhilfe im Stadtteil, auch im Rahmen des Offenen Ganztags, bietet sich für uns eine Umbenennung der Schule an, und zwar in

### **Uellendahler Gemeinschaftsgrundschule**

Städtische Offene Ganztagsgrundschule

mit gemeinsamem Unterricht behinderter und nicht behinderter Kinder

Bereits jetzt besteht eine enge Kooperation mit dem „Zentrum für Kinder und Jugendliche“ (Träger: evangelische Gemeinde und Jugendhilfe; diverse Kooperationen im Offenen Ganztags, Ferienbetreuung im Sommer und Ostern, ...), mit den Kindergärten im Stadtteil sowie mit dem Bezirkssozialdienst (auch und besonders im Rahmen des Gemeinsamen Unterrichts). Eine noch engere Vernetzung mit weiteren Einrichtungen des Stadtteils ist wünschenswert und geplant.

Auch für die Kinder und Eltern der GS Kohlstraße wäre unseres Erachtens die „Eingewöhnung“ an unserer Schule mit oben genanntem Namen leichter, da sie dann zwar zu einer anderen Schule, nach wie vor aber zum „gleichen Stadtteil“ gehören würden.



Die Umbenennung der Schule soll möglichst mit der Einweihungsfeier des Anbaus vorgenommen werden, die für November 2006 geplant ist. Im Rahmen eines großen Zirkusprojektes, für das wir bereits die Bezirkssportanlage „Uellendahl“ reservieren konnten, könnte dann der neue Schulname öffentlich gemacht werden.

Ich bitte Sie, unser Anliegen zu prüfen und den entsprechenden Gremien zur Entscheidung vorzulegen.

Als Anlage habe ich den Auszug aus dem Protokoll der Schulkonferenz vom 29.9.2005 beigelegt, in der der oben genannte Schulname im 2. Wahlgang mit 5 zu 4 Stimmen (bei 3 Enthaltungen) die größte Zustimmung fand.

Bis zu einer hoffentlich positiven Entscheidung unseres Anliegens verbleibe ich mit freundlichen Grüßen.



S. Klose, Schulleitung

